



La organización de las naciones unidas o más conocido por sus siglas ONU, es una organización dedicada a la resolución de diferentes problemáticas mundiales, esta surgió al final de la segunda guerra mundial en el año 1945 con la prioridad de mantener la paz y la seguridad en los países partícipes en esta, también es una parte fundamental en la intervención para la resolución de conflictos internacionales, a través de esta nacen diferentes comisiones especializadas en problemáticas a gran escala y que suceden a nivel mundial, por este momento posteriormente se explicará la comisión abordada.

La comisión de UNICEF es una organización encargada de proteger los derechos de los menores de edad, busca nuevas formas para mejorar políticas y servicios para proteger a los niños, esta organización desarrolla su labor con el propósito de mejorar las condiciones de vida de los menores y llevarles soluciones seguras a las problemáticas que los menores atreves de todo el mundo padecen principalmente debido a la escasez de recursos.

Esta organización tiene como principal convicción la educación, es decir la educación como una forma de constitución de los derechos para todos los niños tanto en los países desarrollados y en los que se han visto mayormente afectados por la violencia, buscando a la vez una igualdad de tratos en los menores.

El objetivo de esta comisión es proteger a todos los niños y asegurarse de que tengan dignas condiciones de vida y un buen entorno sano y propicio para desarrollarse.

Problemática

La problemática se basa en la explotación de menores en las industrias y qué factores conllevan a los menores a realizar este tipo de labores, además de los hechos que a través de la historia han estado presentes para el crecimiento de esta problemática, a partir de esto se busca hallar estrategias para frenar la problemática.

Pregunta problema

¿ Qué factores producen la explotación infantil en las industrias y qué estrategias pueden usarse para frenar esta problemática?